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Эта история приключилась со мной на
улице Островитянова, в пяти минутах
от дома. Возвращалась на машине

около двух ночи - остановили сотрудники
ГАИ. Проверили документы. Я возьми и че-
стно скажи, что часов в 8 вечера выпила
немного шампанского, но плотно закуси-
ла. Сообщение их очень заинтересовало,
но аппарат, которым меня проверили на
алкоголь, ничего не показал.

После сорокаминутного разговора я
протянула инспектору 100 рублей. Он
только рассмеялся: так, мол, ничтожна
сумма. «А что, неужели сам после рюмки
водки никогда за руль не садился?» - спра-
шиваю инспектора. И слышу, что водку он
не пьет, а исключительно коньяк. «Но не за
мой счет», - твердо решила я.

Тогда мне объяснили, как дорого обой-
дется моя принципиальность. Но я стояла
на своем: денег не дам. Они предложили
«проехать». В отделении словно из возду-
ха материализовался «свидетель», подпи-
сал бумагу – в ней ни слова о том, что
прибор не показал алкогольного опьяне-
ния, только то, что на требование про-
ехать я якобы ответила отказом. «Теперь
езжай, - сказали работники ГАИ, - и жди
результата»...

Прихожу в ГАИ по указанному в выдан-
ной бумаге адресу с уверенностью, что все
это недоразумение. Надо сказать, что пос-
ледние 11 лет я прожила за границей и хо-
рошо усвоила: если ты прав - тебе нечего
опасаться. Но слышу от начальника: «Ре-
бята вам жизнь спасали, можно сказать...
Идите в суд - там плачьтесь...»

В назначенное время прихожу в суд, а
мне вручают постановление о лишении
прав на год. Жалобу, где я изложила фак-
ты, судья не приняла. И не подсказала, как
правильно писать. Выручила добрая жен-
щина – помогла написать.

Жду нового вызова и размышляю: ка-
кой жизни мы хотим? Отдать инспектору
ГАИ 100 долларов - и тихо его презирать?
Но ведь можно и так: «Денег не дам!» И
этот поступок - поддержка нашего отече-
ства и забота о наших детях: пусть не уви-
дят они хамства и уважают человека в
форме ГАИ.

Борьба за человеческое достоинство
начинается с поступка, как 1000 верст на-
чинаются с маленького шага. Давайте
начнем делать эти шаги - уважать друг
друга хотя бы потому, что живем в одной
стране...
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Людмила ДРУЖИНИНА,
старшая по корпусу 1557:
- Да. И поэтому наш подъезд один
из лучших не только в Зеленогра-
де, но и в Москве. Это не моя оцен-
ка, а авторитетного городского
жюри конкурса 2002 года «Мой
двор, мой подъезд».  От первого и
до последнего этажа – всюду чис-
тота и уют: цветы, постеры, теп-
лые, не казенные тона стеновых
панелей, специальные места для
курильщиков. В холле свежая стен-
ная газета с поздравлениями в ад-
рес жителей подъезда - юбиляров,
выпускников школ, молодоженов.
Уже давно мы решили, что в подъ-
езде должно быть так же чисто и
уютно, как и в квартире.

Елена ГОРОХОВА,
агент по недвижимости:
- Подъезд для меня - важная со-
ставляющая квартиры. Так как я
работаю в фирме по недвижимо-
сти, то каждый день слышу вопро-
сы от клиентов, желающих купить

квартиру: «В каком состоянии
подъезд? Когда там был ремонт?
Есть ли кодовый замок?» Очень
часто на желание купить квартиру
влияет внешний вид парадного -
он как визитная карточка, как
одежка, по которой встречают.
Подъезд часто бывает последней
каплей за или против покупки. В
собственном подъезде что-то бла-
гоустраивать у меня просто нет
времени. Главное - дверь на замке
и чистота.

Анна ЗЫКОВА,
директор ГУП ДЕЗ 
«Чертаново Северное»:
- Какие бы усилия ни прилагали мы
для приведения в порядок лифтов,
дверей, лестничных клеток, пере-
черкнуть все это может один-един-
ственный вандал. Тут никакая
консьержка не поможет. Считаю,
что главное - это единство людей и
их желание жить в чистом и краси-
вом доме. Если кто-то стремится
облагородить свое жилище, да еще

и поддерживает порядок во всем
здании, тогда действительно подъ-
езд становится продолжением
квартиры.

Ирина РАДЫГИНА,
сотрудник Мосводоканала:
- Очень хотела бы считать свой
подъезд продолжением квартиры,
но не могу. В доме, где я живу,
многие сдают свои квартиры в
аренду приезжим. Сдают не от хо-
рошей жизни, чтобы выжить. Сами
ютятся где придется. Ну а приез-
жие - люди разные. Кто-то аккурат-
но себя ведет. А кто-то мусорит,
пачкает, портит...

Татьяна МЕЛИХОВА,
пенсионерка:
- После ремонта могу считать, что
моя квартира продолжается в
подъезде. Наш подъезд с домофо-
ном. В него так просто не войдешь.
Поэтому у нас уютно. А в тех до-
мах, где дверь без кодового замка
или он сломан, ситуация другая.

Ирина ВАЛУЦКАЯ,
референт, Раменки:
- Для меня наш подъезд - часть
родного дома, но не продолжение
моей квартиры. Потому что в квар-
тире я, естественно, могу поддер-
живать порядок, а в подъезде не
могу. Не в моей власти, например,
запретить соседским детям писать
на стенах. Но, конечно, бережное
отношение к подъезду как к части
своего жилища надо воспитывать.

Ольга ГОРЮНОВА,
врач:
- Я каждый день хожу к своим паци-
ентам на дом по вызовам. И я отлич-
но знаю, по подъезду нельзя судить
обо всех людях, проживающих там.
Но вот небольшой «пятачок» перед
дверью всегда является продолже-
нием квартиры. Если «пятачок» чис-
тый, то и квартира за этой дверью
так же опрятна. Потому что воспи-
танные и аккуратные люди, убираясь
в квартире, обязательно вымоют и
свой уголок на лестничной клетке.

ПОДЪЕЗД - ЭТО ПРОДОЛЖЕНИЕ
ВАШЕЙ КВАРТИРЫ?

БЛИЦОПРОС

ДОМ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ. Через 1,5 го-
да в ЦАО появится крупнейший в столице
комплекс развития предпринимательства. В
среду, 9 июля, на проспекте Сахарова с уча-
стием мэра Юрия Лужкова состоялась тор-
жественная церемония закладки капсулы в
его основание. Новый центр позволит пред-
принимателям получать в одном месте весь
комплекс услуг.

ДЕНЬ ПЕРВОАПОСТОЛОВ. В субботу, 12
июля, православная община столицы отме-
тила один из великих христианских празд-
ников - День святых славных и всехвальных
первоверховных апостолов Петра и Павла.
Торжественные богослужения прошли во
всех православных храмах Москвы.

ТЕРМИНАЛ У «ПЛАНЕРНОЙ». Возле стан-
ции метро «Планерная», на севере Москвы,
появится пятиэтажное здание нового транс-
портного терминала. Решение об этом при-
нял 11 июля общественный градостроитель-
ный совет при мэре Москвы. Новый терми-
нал будет включать современные технологи-
ческие помещения Мосгортранса, удобные
платформы посадки-высадки пассажиров,
зал ожидания, кассы, диспетчерские, а так-
же пункты питания и предприятия торговли.

«ПЕВЦУ РЕВОЛЮЦИИ» ПОСВЯЩАЕТСЯ. Вы-
ставка «Маяковский. Портрет» открылась к
110-летию со дня рождения поэта в музее
«Обретая свободу» (ул. Делегатская, д. 3а) -
филиале Государственного Центрального му-
зея современной истории России. В экспози-
ции представлено 165 портретов поэта из
фондов Государственного музея В.В. Маяков-
ского, а также скульптуры, медали, почтовые
марки, изображающие «певца революции».

ЗА НЕЧЕСТНУЮ ИГРУ... Председатель Мо-
сковской лицензионной палаты (МЛП) Вла-
димир Заводнов освобожден от занимае-
мой должности. Соответствующее решение
принял мэр столицы Юрий Лужков. Как со-
общил Интерфаксу в пятницу пресс-секре-
тарь мэра и правительства Москвы Сергей
Цой, В. Заводнов уволен с работы «за слу-
жебный подлог», выразившийся в незакон-
ном оформлении лицензии на игорную де-
ятельность.
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ТЕЛЕПРОГРАММА

В середине декабря этого года жители Северного и
Южного Бутова смогут добраться до центра столицы
в вагонах легкого метро. В эти летние дни работы

здесь идут полным ходом. Городская комиссия уже утвер-
дила названия пяти станций, которые в конце года примут
пассажиров. Первая из них - «Улица Старокачаловская» -
станет пересадочной с легкой Бутовской на станцию «Буль-
вар Дмитрия Донского» Серпуховско-Тимирязевской линии.
Она располагается под землей. 

Состав промчится два километра по тоннелю, а затем вы-
скочит из-под земли на эстакаду. Пока в строй войдут «Ули-
ца Скобелевская», «Бульвар Адмирала Ушакова», «Улица
Горчакова» и «Бунинская аллея». Возле стройплощадки
этой станции я познакомился с Александром Тороповым,
начальником СМУ-13 Мосметростроя. Вообще-то создатели
столичной подземки хорошо знают эту фамилию. Сын про-
должает дело отца - Андрея Торопова, начальника 9-го СМУ,
заслуженного метростроевца.

- Когда предполагаете закончить работы? - спрашиваю
Александра Андреевича и понимаю, что вопрос-то дурац-
кий, сроки известны: декабрь. Но поговорить-то надо.

- У нас в Метрострое, - отвечает Торопов-младший, - пред-
полагать не принято. Если сказано в декабре, значит, так и бу-
дет. «Бунинская аллея» - пока конечная, дальше проложим ту-
пиковые линии, где составы перестроятся на обратный путь.

На этой трассе легкого метро столичные строители оказа-
лись в роли пионеров. Проектировали ее специалисты Ом-
ского проектно-производственного объединения «Мосто-
вик»,  они же изготавливают и поставляют металлоконструк-
ции. Из 11,2 тысячи тонн осталось подвести и смонтировать
около 3 тысяч. Многие вопросы монтажа, правда, в проекте
не проработаны. Ведь они мостовики, а не специалисты по
метрополитену. Поэтому технические вопросы решаются
уже здесь, в процессе возведения станций и эстакады.
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